

ABSTRAK

Eji Sutaaji, Hubungan Antara Pembiayaan Dengan Profitabilitas (Studi Pada BMT Cipta Mandiri Bandung)

Salah satu tujuan dari semua lembaga keuangan konvensional maupun lembaga keuangan syari'ah adalah mengoptimalkan laba, yang biasa disebut orientasi laba (*profit orientation*). Apabila laba yang diinginkan bisa tercapai, maka lembaga keuangan tersebut pada umumnya akan dapat beroperasi secara stabil begitupun juga dengan BMT Cipta Mandiri yang berusaha memperoleh keuntungan dengan menjalankan kegiatan usahanya melalui produk-produk yang dikeluarkan. Dengan laba tersebut, BMT Cipta Mandiri bisa tumbuh dan berkembang serta dapat menggunakan kemampuan yang lebih besar dalam memberikan kepuasan kepada para nasabah, juga dapat memperkuat kondisi ekonomi secara keseluruhan.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana hubungan antara Pembiayaan dengan Profitabilitas di BMT Cipta Mandiri.

Penelitian ini bertolak pada pemikiran bahwa adanya hubungan yang signifikan antara pembiayaan dengan profitabilitas, dapat dilakukan dengan adanya suatu alat yang sangat penting dalam memperoleh informasi tentang keuangan dan hasil-hasil yang diperoleh suatu perusahaan, yaitu laporan keuangan. Dengan menggunakan beberapa alat ukur rasio profitabilitas, analisis dilakukan sesuai dengan informasi-informasi yang terdapat di dalam laporan keuangan.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif analisis. Metode ini dilakukan karena permasalahan yang diteliti bersifat faktual dan merupakan satu kesatuan yang terintegrasi. Selain itu, data-data yang diperoleh tidak cukup dideskripsikan saja melainkan harus dilanjutkan dengan analisis agar memperoleh kesimpulan yang tepat.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa tingkat pembiayaan BMT Cipta Mandiri dari tahun 2006 sampai dengan tahun 2007 mengalami kenaikan, begitupun dengan tingkat profitabilitas yang juga mengalami kenaikan. Kalau dilihat dari sisi pembiayaan dengan naiknya tingkat pembiayaan dari tahun ke tahun ini menunjukkan adanya hubungan antara pembiayaan dengan profitabilitas walaupun kenaikannya tidak secara signifikan.